Comité del senado estadounidense analiza manejo de investigación sobre Hillary Clinton



Washington, 18 jun (RHC) El Comité Judicial del Senado norteamericano analiza este lunes cómo se manejó la investigación sobre el servidor privado de correo electrónico que empleó la excandidata presidencial demócrata Hillary Clinton cuando fue secretaria de Estado (2009-2013).

El grupo parlamentario escuchará esta tarde los testimonios del inspector general del Departamento de Justicia (DOJ), Michael Horowitz, quien el jueves pasado dio a conocer un informe sobre el tema; y del director del Buró Federal de Investigaciones (FBI), Christopher Wray, resalta Prensa Latina.

La comparecencia ocurre en medio del revuelo levantado por el reporte de Horowitz, según el cual el extitular del FBI James Comey, quien fue despedido por el presidente Donald Trump en mayo de 2017, rompió dramáticamente con normas de esa agencia y del DOJ durante la indagación sobre los emails o correos electrónicos de Clinton.

Además, calificó de 'extraordinario e insubordinado' que Comey ocultara a sus superiores (fiscal general y fiscal general adjunto), su intención de hacer de conocimiento público decisiones sobre la pesquisa.

Horowitz no encontró que hubiera sido incorrecta la determinación de no presentar cargos criminales contra Clinton en medio de la campaña de 2016, ni consideró que tal postura se debiera a un sesgo político dentro del FBI a favor de la demócrata y en contra del republicano, como ha sugerido Trump.

El reporte del inspector general sí señaló que funcionarios del FBI mostraron rechazo al actual gobernante mientras era candidato, lo cual 'ensombreció la investigación' sobre la exjefa de la diplomacia y sembró dudas acerca del trabajo de la agencia y su manejo del caso.

A juicio de la secretaria de prensa de la Casa Blanca, Sarah Sanders, esto señala la parcialidad política de la cual el presidente Trump ha hablado frecuentemente.

Pero medios locales llaman la atención sobre el hecho de que, de acuerdo con el informe sobre el tema, si bien el comportamiento de algunos funcionarios fue impropio, no tuvo un impacto práctico.

Así lo afirmó también el propio Wray en una conferencia de prensa ofrecida el jueves pasado, cuando dijo que en la investigación interna conducida por Horowitz no halló ninguna evidencia de sesgo político o consideraciones impropias que realmente impactaran en la pesquisa sobre Clinton.

Tras la publicación del documento de 500 páginas, el presidente sostuvo que el material lo exoneraba totalmente de la investigación del fiscal especial Robert Mueller sobre una presunta interferencia electoral rusa en 2016 y una supuesta complicidad con su campaña.

Pero varias fuentes sostienen que el texto del inspector general no pretende examinar ni sacar ninguna conclusión sobre los méritos de la pesquisa de Mueller, e incluso uno de los abogados del mandatario, Rudy Giuliani, dijo ayer diferir de la afirmación de Trump de que el informe lo exoneraba.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164843-comite-del-senado-estadounidense-analiza-manejo-de-investigacion-sobre-hillary-clinton



Radio Habana Cuba